
一 般 質 問 通 告 書 

（平成３１年第１回那珂市議会定例会） 

順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

1 3 石川 義光 

 

１ 未病対策について １ 保健医療について 

２ 健康づくりについて 

2 18 福田耕四郎 

 

１ 市道交差点の改良に

ついて 

１ 市道五差路の現在の状況について 

２ 今後の改修計画について 

３ バードラインの県道昇格と４車線化

について 

3 12 古川 洋一 

 

１ 先﨑市長の市政運営

について 

 

２ 成人式について 

 

３ ドローンの活用につ

いて 

１ 「活力ある那珂市」について 

２ 選挙公約について 

３ 今後の施政方針について 

１ 成人年齢の引き下げに伴う成人式の

対象者、開催日等について 

１ 災害現場での活用について 

２ イノシシ等による農業被害対策での

活用について 

4 16 笹島  猛 

 

１ 市長の政治姿勢につ

いて 

 

 

 

 

 

 

２ 那珂市広域避難計画

について 

 

 

 

 

３ 超高齢社会における

課題について 

１ 先﨑市長の市政運営の基本的な方針

について 

２ シティプロモーション推進事業とふ

るさと納税制度について 

３ 企業誘致について 

４ 新年度予算と財政状況について 

５ 市長や執行機関と議会の関係につい

て 

１ 避難計画の策定について 

２ スクリーニング（汚染検査）につい

て 

３ 避難所の受け入れ体制について 

４ 市民アンケートと東海第２原発の再

稼働について 

１ ２０２５年問題について 

２ 今後の後期高齢者医療、介護保険の

上昇を抑えるための具体策について 



順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

5 13 萩谷 俊行 

 

１ スクールバスについ

て 

２ ひまわりバスについ

て 

 

３ 区域指定について 

 

１ バス停の移動について 

 

１ 運行状況について 

２ 利用者の状況について 

３ 観光の利活用について 

１ 指定後の状況について 

２ 今後の取組みについて 

6 7 花島  進 

 

１ 原子力安全対策につ

いて 

 

 

２ 市職員などが威圧を

受けた時の対応につい

て 

 

 

３ 国民健康保険につい

て 

 

１ 東海第２原発の運転再開問題につい

て 

２ 那珂市内の原子力関連事業所との関

係について 

１ 行政事務などにおいて、市民そのほ

かのものから、威圧的な態度で何かを

迫られる場合がある。その際、どのよ

うに対処することになっているのか

などについて聞く 

１ 国民健康保険が県主体の会計にされ

て、約１年になる。那珂市における収

支の今後の見通しは 

２ 那珂市は、毎年約１億円を一般会計

から国民健康保険に繰り入れている

が、県から、繰り入れを減らしていく

計画の作成を要求されていると聞く。

その事情は 

7 14 勝村 晃夫 

 

１ 平野、杉本線について 

２ 西室家、中道線につい

て 

３ 春日川について 

１ 平野、杉本線の進捗状況について 

１ 今後の計画について 

 

１ 春日川の改修について 



順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

8 8 筒井かよ子 

 

１ 中央公民館について 

 

 

 

 

 

２ 区域指定制度導入後

の状況について 

３ 空き家バンクについ

て 

 

４ 市内道路の補修工事

状況について 

 

５ 学童保育について 

１ 利用状況について 

２ 設備の見直しについて（エレベータ

ー） 

３ 芸術・文化を鑑賞できるスペースの

設置を 

４ 今後の方向性について 

１ 区域指定制度導入後の成果について 

２ 今後の見直しの意向は 

１ 登録件数とその後の動き 

２ 空き家問題をどのように捉えている

か 

１ 提出されている件数 地区ごとに 

２ 採択されている件数 地区ごとに 

３ 今年度中の目標 

１ 受入人数はどのようになっている 

２ 人数オーバーの場合の対処方法 

３ 希望者全員の受入れが望ましい 

9 11 木野 広宣 

 

１ 子育て支援について 

２ コミュニティーセン

ターについて 

１ 絆メールについて 

１ コミセンの利用状況について 

２ 備品について 

３ らぽーるの機能回復訓練室について 

４ 今後の利活用について 



順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

10 5 

 

關  守 

 

１ コミュニティバス及

びデマンド交通運行事

業について 

２ 防犯事業について 

 

 

 

３ 避難行動要支援者支

援制度について 

４ ごみ啓発等推進事業

について 

５ 空き家バンクリフォ

ーム助成事業について 

６ かわまちづくり支援

制度活用事業について 

７ 多面的機能支払い交

付金制度及び遊休農地、

耕作放棄地の現状につ

いて 

 

８ 青少年相談員設置事

業について 

１ 現在の利用状況と今後の運営方法に

ついて 

 

１ 自治会防犯灯設置とＬＥＤ化費用の

助成について 

２ 申請方法と電気代負担の現状につい     

て 

１ 避難支援マニュアルと訓練実施につ

いて 

１ 高速道路側帯クリーン作戦の効果と

今後の課題について 

１ 空き家バンク制度の現状と今後の方

向性について 

１ オープン後の運用方法について 

 

１ 交付金制度の運用面の緩和について 

２ 農業振興地域内の農用地区域とそれ

以外の農地の作業区分について 

３ 遊休農地と耕作放棄地の現状と決定

基準について 

１ 相談員数の現状と今後の活動のあり

方について 

11 1 小泉 周司 

 

１ 那珂市の公共交通に

ついて 

 

２ 那珂市のシティプロ

モーションについて 

 

 

 

 

１ 公共交通の現状について 

２ 公共交通の問題点と課題について 

３ 公共交通の今後の方向性について 

１ シティプロモーションの現状につい

て 

２ シティプロモーションの体制につい

て 

３ シティプロモーションの今後の取り

組みについて 

 

 

 

 



順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

12 9 寺門  厚 

 

１ 市長の施政方針につ

いて 

 

 

２ 県議会議員及び市議

会議員補欠選挙結果に

ついて 

３ 公用車両のドライブ

レコーダーの管理運営

について 

１ 那珂市をどのような市にしていくの

か 

２ 重点政策は何か 

３ 東海第二原発再稼働について 

１ 投票率及び無効票について 

２ 投票率向上と無効票減の方策につい

て 

１ 公用車へのドライブレコーダー設置

状況 

２ 管理運用について 

13 6 冨山  豪 

 

１ 防災無線デジタル化

の進捗状況について 

２ 買い物弱者の対策に

ついて 

 

３ 有害鳥獣捕獲の現状

と今後について 

１ 導入タイムスケジュール 

２ デジタル化の効果 

１ 現在の対策状況 

２ 移動販売の調査研究、導入につい 

て 

１ 現在の被害状況と対策 

２ 今後の対策について 

 


